



Acta del fallo del XXXIX Certamen Literario *Ciudad de Martos*

Edición 2015

En la ciudad de Martos, en la Casa Municipal de Cultura *Francisco Delicado*, siendo las diecinueve horas del día veintitrés de julio de dos mil quince, se reúne el jurado compuesto por los siguientes miembros:

- Daniel Blanco, escritor y ganador del XXXVIII Certamen Literario *Ciudad de Martos*.
- José Cuesta Fernández, profesor de Secundaria
- Inmaculada Cuesta Parras, licenciada en Derecho.
- Antonio Domínguez Jiménez, profesor de Secundaria.
- Manuel Luna Pérez, técnico jurídico de la Administración del Estado.
- Pilar Ortega Castellano, profesora de Secundaria y Bachillerato.

Secretarios:

Antonio Caño Dortez

Diego Villar Castro

El mencionado jurado habrá de fallar el XXXIX Certamen Literario *Ciudad de Martos*, de ámbito internacional. A este Certamen se han presentado 173 trabajos. Los cuentos participantes proceden de España, Alemania y América Latina.

Tras una primera votación resultaron seleccionados los siguientes trabajos:

- Nº 34. *La brasa del corazón*.
- Nº 51. *Cuando estaba pensando*.
- Nº 52. *Cucharas*.
- Nº 55. *Del anonimato considerado como una de las bellas artes*.
- Nº 89. *Final de trayecto*.
- Nº 106. *La muerta*.
- Nº 114. *La soledad de Clint Eastwood*.

El jurado, después de una ardua deliberación, decide declarar ganador, por mayoría, de esta edición del Certamen Literario *Ciudad de Martos*, al relato nº 34, titulado *La brasa del corazón*. Una vez abierta la correspondiente plica, resulta ser obra de José A. Ramírez Lozano, de Nogales (Badajoz) y con residencia en Sevilla. El premio está dotado con 3.000 € y diploma.

No habiendo más asuntos que tratar, se da por concluida la sesión, cuando son las diecisiete horas y treinta minutos del día arriba indicado, de todo lo cual, como secretarios, damos fe.